



# Une collecte de crayons au profit de l'école de Diego Suarez (Madagascar)

publié le 06/01/2012

## Descriptif :

Une collecte de crayons et de stylos billes simples aura prochainement lieu dans notre établissement au profit des enfants de l'école de Diego.

Sans oublier la collecte de papiers qui reste toujours d'actualité.

Mercredi 4 janvier, la salle Cassiopée accueillait les délégués et sous- délégués de classe venus écouter les animateurs de la collecte de papiers à Montmorillon.

Tout d'abord, ils ont présenté les résultats de la collecte 2011 qui a permis d'envoyer un chèque de 1600 euros à l'école de Diego.

A titre d'information, la collecte de papier représente 60 tonnes par an depuis 2007. Début décembre, 13 tonnes ont été récupérées dont 2 tonnes en provenance de l'Institution Saint-Martial.

Comme le soulignait M. Mazaud, notre directeur, chacun est invité à poursuivre cette collecte au quotidien et à déposer ses papiers sur les lieux de stockage notamment au presbytère de Montmorillon.

En outre, une **campagne de ramassage aura lieu du 23 au 26 avril 2012** mobilisant des équipes de 5-6 personnes, adultes et jeunes, dans les rues de notre commune.

Ces actions de solidarité permettent de réaliser des travaux dans l'école et d'offrir aux enfants du quartier de Mahavokatra à Diégo Suarez de meilleures conditions de vie pour étudier. C'est le sens d'ailleurs du nouveau projet de construction d' une salle de bains. Elle sera destinée à permettre aux enfants qui vivent sur une décharge à proximité de l'école de se laver avant d'aller en classe.

## Le crayon de l'amitié

Après le papier solidaire, le crayon de l'amitié. Pour certains d'entre vous, les plus jeunes en particulier, il n'est pas évident de faire le lien entre le papier et l'école.

C'est pourquoi, nous vous proposons un nouveau projet qui rend plus concret le geste de solidarité entre nos deux écoles. On vous invite à offrir un crayon de papier ou un stylo à bille. Ils seront collectés le mois prochain et acheminés sur place par Isabelle, Sabine, Flavien, le père Henri et Rémi dès le 25 février prochain.

Si vous souhaitez en savoir plus, n'hésitez pas à consulter le site de l'association

<http://www.wix.com/collecte/papiers>